

Politische und kulturelle Aktivitäten:

IBRAHİM KAYPAKKAYA

ist **NIEMALS** gefallen!

Begrüßung
Musikalische Gruppen
Volkstänze
Internationale Botschaften

17 MAI SAMSTAG 16:00

Wiener Platz

KÖLN-MÜHLHEIM



ORGANISIERT VON:

PARTIZAN



İBRAHİM KAYPAKKAYA IST NIEMALS GEFALLEN!

Internationalistische und demokratische Gedenkkundgebung in Köln-Mülheim.

Am 17. Mai um 16:00 Uhr veranstalten wir als revolutionäre Organisationen, PARTİZAN und ROTER BUND, ein politisches Straßenfest auf dem Wiener Platz in Köln-Mülheim.

Wir gedenken damit dem türkischen Revolutionär und kommunistischen Führer İBRAHİM KAYPAKKAYA der am 18. Mai 1973 vom faschistischen türkischen Staat hingerichtet wurde.

İBRAHİM KAYPAKKAYA, zu der Zeit 23 Jahre alt, wurde stark von den welterschütternden Höhen der Großen Proletarischen Kulturrevolution im sozialistischen China beeinflusst und wendete diese auf die Verhältnisse in der Türkei an. Zusammen mit seinen engsten Genossen gründete er die TKP/ML, die Kommunistische Partei der Türkei /Marxistisch-Leninistisch auf dem Fundament der Lehren von Vorsitzenden Mao und entfachte einen bis heute andauernden flammenden revolutionären Kampf. Seit 53 Jahren führt die TKP/ML zusammen mit den Arbeitern, Bauern und unterdrückten Völkern der Türkei einen Volkskrieg, um die Ausbeutung und Unterdrückung durch Imperialismus und Halbfeudalismus zu beenden und ein neues demokratisches System des Volkes unter Führung der Arbeiterklasse auf dem Weg zum Sozialismus zu schaffen.

Die Ereignisse der letzten Monate beweisen, wie relevant und notwendig die Lehren von İBRAHİM KAYPAKKAYA für die aktuelle Situation in der Türkei sind.

İBRAHİM KAYPAKKAYA, seine Partei TKP / ML und das türkische, kurdische und Volk aller Nationalitäten verteidigen und kämpfen für die wirkliche Befreiung des Volkes aller Nationalitäten durch den Volkskrieg und die demokratische Volksrevolution.

Heute sind diejenigen, die offen sagen, dass die Friedensverhandlungen und die Entwaffnung nicht der Befreiung, sondern der Liquidierung der im Kampf errungenen kurdischen nationalen Errungenschaften dienen, die Erben und Nachfolger von İBRAHİM KAYPAKKAYA.

Heute ist es notwendiger denn je, von der revolutionären roten Linie von İBRAHİM KAYPAKKAYA zu lernen, der gezeigt hat, dass man nicht für die Revolution kämpfen kann, ohne gegen alle Formen von Revisionismus, Opportunismus und Reaktion zu kämpfen und den Einfluss der faschistischen Kemalisten in der revolutionären Bewegung zurückzudrängen.

Aus diesen Gründen laden wir als türkische und deutsche Revolutionäre alle ehrlichen, demokratischen, fortschrittlichen, revolutionären und internationalistischen Menschen ein, gemeinsam mit uns İBRAHİM KAYPAKKAYA mit Auftritten von Musikgruppen und Künstlern, Volkstänzen, Reden und internationalen Botschaften zu gedenken und den Kampf für die demokratische Revolution in der Türkei zu unterstützen.